



Konami Holdings Corporation es una empresa que se dedica a desarrollar videojuegos desde hace 52 años. Fue fundada por **Kagemasa Kozuki**, que empezó a trabajar en la moda del momento, las máquinas arcade, para más adelante expandirse al sector de las videoconsolas y finalmente a prácticamente todas las plataformas. Konami ha sido la inventora de juegos tan icónicos como el *Frogger*, conocido ahora como *Cross the road*, y el *Silent Hill*.

El nombre de Konami se formó con las iniciales de los fundadores de la empresa y también significa «olas pequeñas» en japonés

Konami fue líder en venta de máquinas arcade durante los años 80. También fue una de las primeras productoras en crear juegos de acción como *Metal Gear Solid*, juego con mecánicas muy futuristas para su época, al que le dedicarán una película este año. Recientemente cambió sus instalaciones centrales a Ginza, que posee zonas adecuadas para hacer todo tipo de eventos para videojuegos.

En 1999 Konami desarrolló *Yu-Gi-Oh! Trading Card Game*, un exitoso juego de cartas coleccionables basado en el popular manga de mismo nombre

En sus 52 años, esta empresa se ha expandido desde Japón a todo el mundo, estando presente en Europa, América y Asia. Esta maravillosa empresa a día de hoy sigue sacando títulos como *Efootball*, conocido como *PES* o *Castelvania*, un juego en el que recopila sus anteriores versiones para poder jugarlo en consolas más actuales. En mi opinión, su éxito se debe a que se han sabido adaptar perfectamente a las nuevas generaciones de consolas además de dar a sus fans lo que quieren.